

Pérdidas de Movistar al tercer trimestre del año llegan a US\$ 100 millones

El competitivo entorno en la industria de telefonía móvil y fija golpeó los resultados de Telefónica - Movistar Chile, que en el periodo julio-septiembre de 2024 registró pérdidas de más de \$ 32 mil millones (unos US\$ 36 millones), la cifra se compara con los cerca de \$ 38 mil millones registrados de pérdidas obtenidos en el mismo periodo del año pasado.

No obstante, en los primeros nueve meses de 2024, la compañía tuvo pérdidas de \$ 89 mil millones (unos US\$ 100 millones) y aumentó su saldo negativo a los \$ 71 mil millones que tuvo de pérdida en el mismo periodo del 2023.

Frente a esto, la compañía explicó que en Chile, “los resultados continuaron impactados por un entorno competitivo muy agresivo en los segmentos móvil y fijo”.

La empresa en Chile anotó ingresos por \$ 387 mil millones (US\$ 432 millones) al cierre del tercer trimestre, un 7,5% menos a los ingresos obtenidos en el período anterior.